

Wissenswertes über die Flussperlmuschel

Marco Denic referiert im Landwirtschaftsmuseum

Regen. Derzeit kann im Landwirtschaftsmuseum die Wanderausstellung „Die Flussperlmuschel. Ein Tier von höchstem Wert“ besichtigt werden. Am kommenden Montag, 20. November bietet Dr. Marco Denic um 19 Uhr im Museum einen vertiefenden Vortrag zu dieser selten gewordenen Tierart an.

Die Flussperlmuschel (*Margaritifera margaritifera*) war in sauberen Mittelgebirgsbächen früher weit verbreitet und wegen ihrer Perlen bereits vor Jahrhunderten hoch geschätzt. Heute ist die Art vom Aussterben bedroht. Sie ist ein hervorragender Indikator für den Zustand eines Gewässers. Dies ist der Anlass für Schutzmaßnahmen zum Erhalt der Art



Marco Denic

und der von ihr bewohnten Bäche – auch im Landkreis Regen. Der Vortrag von Dr. Marco Denic spannt den Bogen von der historischen Perlfischerei

über die Ursachen für den drastischen Rückgang der Flussperlmuschelbestände hin zu den heutigen Schutzbemühungen. Der Leiter des Flussperlmuschelprojektes gibt Einblicke in die Lebenswelt eines einzigartigen Lebewesens und erläutert die Mehrwerte des Muschelschutzes für Land und Leute im Bayerischen Wald. – bb